

Ini Juara Lomba Mural Kampung Pancasila Kodim 0713 Brebes

AAN SETYAWAN - BREBES.OPINIPUBLIK.ID

Apr 4, 2022 - 20:50



Brebes - Nanang, Kelurahan Brebes RT. 1 RW. 5, Kecamatan/Kabupaten Brebes, Jawa Tengah, keluar sebagai juara pertama lomba melukis dinding "mural" bertemakan kampung pancasila yang digelar oleh Kodim 0713 Brebes di Balai Desa Sisalam, Kecamatan Wanasari. Minggu (3/4/2022).

Dengan dominasi lukisan berupa burung garuda pancasila, wayang gunung, sabdo palon semar, buto, batik khas jawa, dan 5 bangunan tempat ibadah, Drs.

Rudiyanto selaku ketua juri mengumumkan Nanang sebagai juara pertama dengan mengumpulkan nilai 1.075 mengungguli ke-30 peserta terdaftar.

Juara kedua diraih oleh Hernawan Saputra asal Desa Dukuh Tengah, Kecamatan Ketanggungan (nomor peserta 13), dengan nilai 1.045. Kemudian untuk juara ketiga yakni M. Bagus AR asal Desa Padasugih Kecamatan Brebes, dengan point 1.020.

Kegiatan coret-mencoret dinding Balai Desa Sisalam itu secara resmi dibuka oleh Pasiter Kodim 0713 Brebes Kapten Infanteri Surikan yang mewakili Dandim Letkol Armed Mohamad Haikal Sofyan.

Dirinya mengatakan, sebagai generasi saat ini/milenial, kita tetap harus menghargai jasa-jasa para founding fathers yang telah menggagas falsafah dan dasar negara kita yaitu Pancasila. Oleh karena itu, dalam revitalisasi nilai-nilai Pancasila di generasi kekinian maka dinilai perlu menggunakan metode yang kreatif dan tidak kaku, dimana salah satunya yaitu melalui lomba mural.

“Lomba seni ini tidak hanya berbicara tentang menggambar simbol-simbol di tembok, namun lebih bermakna aktualisasi nilai-nilai Pancasila khususnya bagi warga Sisalam,” bebernya.

Selain itu menurutnya, fungsi dan tujuan dibentuknya kampung Pancasila yaitu memasyarakatkan kembali Pancasila dalam tata kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara, serta menggali kembali semangat hormat-menghormati keberagaman suku, agama, ras, dan bahasa, dalam bingkai persatuan dan kesatuan demi keberlangsungan hidup NKRI selanjutnya.



Sementara disampaikan Dandim saat menyaksikan hasil mural, bahwa yang namanya perlombaan pasti ada yang menang dan yang kalah. Namun even tersebut untuk bersama-sama memaknai Pancasila sebagai dasar kehidupan berbangsa dan negara, jadi bukan untuk mencari siapa yang paling hebat.

Menurutnya, lomba mural merupakan salah satu dari serangkaian kegiatan pada pencanangan Kampung Pancasila Sisalam.

Untuk diketahui, para pemenang akan mendapatkan hadiah berupa uang pembinaan, trophy, dan piagam penghargaan pada saat acara puncak pencahangan Kampung Pancasila oleh Forkompinda Brebes tanggal 5 April 2022. (Ujang/Aan/Red)